



Ricardo Monreal y senadores de Morena difundirán la Reforma Judicial en todo México

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, dio a conocer que diputados y senadores de la Cuarta Transformación se reunieron con la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, para hacer un trabajo en todo el país para difundir entre la ciudadanía el contenido de la reforma al poder Judicial y todas las reformas constitucionales que se están aprobando en el poder Legislativo.



“La semana que entra nos estaremos reuniendo senadores y diputados para que volvamos a territorio y que, al volver a presidir reuniones distritales, municipales, ejidales, comunitarias, expliquemos qué es lo que estamos haciendo, cuáles son las reformas que se han aprobado y, sobre todo, la reforma judicial, su alcance, su contenido y sus consecuencias en beneficio de la población”, precisó.



Agregó que también serán convocados legisladores del Partido del Trabajo y del PVEM, para que todos como movimiento salgan a informar lo que están haciendo en el Congreso.

Agregó que esto no generará que se descuide la labor legislativa, pues acudirán a las sesiones ordinarias y a las comisiones dos veces por semana, pero entre jueves, viernes, sábado y domingo saldrán a territorio.

Enfatizó que entre los seis años del gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador y este primer periodo de sesiones se ha modificado la mitad de artículos de la Constitución Política, por lo que se podría decir que a partir de que la Cuarta Transformación llegó al gobierno prácticamente se tiene otra Carta Magna distinta a la de 2018.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política se refirió al acercamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum con el sector económico y empresarial de Estados Unidos y otros países y destacó que este encuentro es sano, indispensable y correcto para poder aclarar las dudas que hay en el mundo sobre, fundamentalmente, la reforma judicial.

<https://ovaciones.com/ricardo-monreal-y-senadores-de-morena-difundiran-la-reforma-judicial-en-todo-mexico/>